

# サドネシア 2011 サマーキャンプ

# SBS NEWS

● 8月号 No.7-1 ●



18時30分 夕日をバックに(潮津の里)

(上) ヌヌンさんの手投げノック (下) 必見ダブルスノック



アングンさんの高速ノックに生徒達は、どよめきから悲鳴に



インドネシア語が飛び交い会場はサドネシアになりました

●サドネシア サマー  
キャンプ2011●

8月15日から三日間  
真野地区の4体育館を会  
場に千葉県や長野県など  
県内外の選手コーチ約1  
80人が夏の佐渡に集ま  
りました。

昨年は、韓国の朴さんが  
講師でしたが、今年は日本  
で活躍するインドネシア  
人コーチ3人が4クラス  
に別かれ指導をしていた  
だきました。各クラス夫  
々にコーチの他にスタッフ  
と佐渡高生がアシスタント  
で加わり内容の充実した  
キャンプになりました。

エキジビションマッチ  
では、インドネシアの独特  
の練習法「ティガ ティ  
ガ」が行われ3対3のユニ  
ークなゲーム練習に会場  
は、大爆笑に包まれました。  
夜には、バーベキュー  
や各チームの余興や花火  
大会などで大変盛り上が  
り親交を深め楽しいキャ  
ンプとなりました。この運  
営にご支援いただきました  
保護者の皆様、ダイドー  
ドリンコ(株)、ヨネックス  
(株)、(財)ヨネックススポ  
ーツ振興財団の皆様にご感  
謝申し上げます。

# サドネシア 2011 サマーキャンプ

# SBS NEWS

● 8月号 No.7-2 ●



アテネオリンピック出場の  
アングン、ヌグロホさん



生徒たちの熱い視線



北都銀行コーチのヌヌ、  
スバンドロさん



アングンさんの「全カスマッシュ」  
叫び声が外にまで聞こえました



アングンさんとペアでユスフさんの  
素振りの指導

